

Corona-Virus-Pandemie

Schließung des Rathauses bis einschließlich Donnerstag, den 30.04.2020

Kerpen, 15.04.2020

Als weitere Maßnahme zur Eindämmung des Corona-Virus hat Bürgermeister Dieter Spürck nach einer Sitzung des zur Corona-Virus-Krise eingerichteten Verwaltungsstabes entschieden, das Rathaus sowie alle Nebenstellen bis einschließlich Donnerstag, den 30.04.2020 weiterhin geschlossen zu halten.

Die Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, ihre Anliegen telefonisch über 02237/580, per E-Mail an stadtverwaltung@stadt-kerpen.de oder soweit möglich online über www.stadt-kerpen.de vorzubringen.

Besuche im Rathaus sind nur als Ausnahme bei wichtigen und unaufschiebbaren Gründen nach vorheriger telefonischer Terminvereinbarung bei der jeweiligen Sachbearbeiterin oder dem Sachbearbeiter möglich.

Die Hotline für Fragen rund um die Corona-Krise ist weiterhin Montag bis Freitag von 8:00 Uhr bis 15:30 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 9:00 Uhr bis 15:00 Uhr unter 02237/58-585 erreichbar.